

MENSAJE DE OSCAR ELIAS BISCET A LA COMUNIDAD INTERNACIONAL

Hace doce días que me encuentro en mi hogar bajo la condición de Licencia Extrapenal. Durante estos días me han realizado algunos exámenes médicos por los padecimientos de salud que tenía en prisión. Diagnosticándoseme una hipercolesterolemia y hipertrigliceridemia severas, por lo que comencé tratamiento urgente, tengo pendiente otras pruebas médicas y consultas.

Gracias a Dios estoy recuperándome bien físico y emocionalmente de los tratos crueles, abusos y torturas a que fui sometido por más de 11 años. Estoy feliz por estar con mi esposa pero me entristece ver la miseria que hay en mi pueblo y estoy orgulloso de mis colegas de cautiverio pues a pesar de haber estado tantos años injustamente en prisión continúa ardiendo en ellos el deseo de libertad.

Agradezco a los cubanos y a la Comunidad Internacional el apoyo solidario que me han brindado durante todos estos años.

Sinceramente

Dr. Oscar Elías Biscet

Presidente de la Fundación Lawton de Derechos Humanos

23 de Marzo del 2011